

Palladio Partners schließt erfolgreich vierten Infrastrukturdachfonds Infrastrukturboutique sammelt 348 Millionen Euro mit IAP 4 ein / IAP 5 bereits gestartet

- Deutsche institutionelle Investoren
- 30 Prozent Neukunden ergänzen langjährigen Investorenkreis
- Kapital für Infrastrukturprojekte weltweit und in Deutschland

Frankfurt am Main, 05.10.2023

Die auf Sachwertanlagen spezialisierte Frankfurter Investmentboutique Palladio Partners hat die vierte Generation ihres Infrastrukturdachfonds, Infrastructure Access Portfolio 4 (IAP 4), bei einem Volumen von 348 Millionen Euro geschlossen. Der IAP 4 bietet deutschen institutionellen Investoren Zugang zur Anlageklasse Infrastruktur. Er investiert global in diversifizierte Sektoren und Zielfonds. 30 Prozent der Investorenbasis sind neu gewonnene Kunden; viele langjährige Kunden investierten erneut. Der Folgefonds IAP 5 kann bereits gezeichnet werden.

Sehr gutes Ergebnis in herausforderndem Marktumfeld aufgrund großen Interesses an Anlageklasse

„Auch in Zeiten wieder steigender Zinsen sehen wir Interesse an Infrastrukturinvestments. Sie haben eine geringe Korrelation zu anderen Anlageklassen und liefern stabile Renditen“, erläutert Michael Rieder, Managing Partner von Palladio Partners. *„Außerdem ist eine Investition in diese Anlageklasse auch unter dem Gesichtspunkt des nachhaltigen Investierens sehr interessant. Die Transformation und Modernisierung unserer Infrastruktur ist für eine nachhaltige und zukunftsfähige Wirtschaft unabdingbar, und privates Kapital kann hier einen sehr wichtigen Beitrag leisten“* ESG-Kriterien sind fest im Investmentprozess und in der Anlagestrategie verankert und werden kontinuierlich weiterentwickelt.

Globale und diversifizierte Anlagestrategie

Der erste IAP-Dachfonds wurde bereits 2013 aufgelegt.

Wie seine Vorgängerfonds investiert der IAP 4 global in Infrastruktur – mit einem Fokus auf Europa und Nordamerika. Dabei kommt Infrastrukturprojekten in Deutschland eine besondere Bedeutung zu. Investiert wird in ein breit diversifiziertes Spektrum an unterschiedlichen Zielfonds aus einer Vielzahl an Sektoren. Dazu zählen vor allem die Bereiche Energiewende, Versorgung, digitale Infrastruktur sowie Mobilität. Als Beimischung sind auch Direktinvestitionen möglich. Für rund 90 Prozent des Volumens wurden bereits Kapitalzusagen getroffen. Der Folgefonds IAP 5 kann bereits gezeichnet werden.

Langfristig orientiertes Altersvorsorgekapital für die Transformation von Infrastruktur

Palladio Partners bietet seit mehr als zehn Jahren deutschen institutionellen Investoren, insbesondere aus der Altersvorsorge (Versicherer, Pensionskassen, Versorgungswerke), Zugang zu globalen Anlagemöglichkeiten in Sachwerte mit einem Schwerpunkt auf Infrastruktur. Ein substanzieller Teil des Kapitals wird auch direkt in Deutschland in kritische deutsche Infrastrukturprojekte investiert.

###

Über Palladio Partners

Palladio Partners ist der Spezialist für globale Sachwertanlagen, insbesondere Infrastrukturinvestments, für deutsche institutionelle Investoren. Die eigentümergeführte Investmentboutique mit Büros in Frankfurt und Luxemburg wurde 2012 gegründet, beschäftigt heute mehr als 70 Mitarbeiter/innen und verwaltet rund 9 Mrd. Euro. Palladio Partners berät deutsche Altersvorsorgeeinrichtungen (Versicherer, Pensionskassen, Versorgungswerke) sowie Banken, kirchliche Einrichtungen, Verbände und Stiftungen bei der Umsetzung ihrer individuellen Investmentstrategie, auch bei hoher Komplexität, und bietet ihnen Zugang zu attraktiven globalen Anlagemöglichkeiten.

Das Unternehmen engagiert sich nachhaltig für die deutsche Infrastruktur – über Investitionen und die aktive Mitarbeit in Verbänden wie der „IDI - Initiative deutsche Infrastruktur e.V.“ Palladio Partners ist Unterzeichner der Prinzipien für verantwortliches Investieren (UN PRI).

Weitere Informationen unter www.palladio-partners.com

Ansprechpartnerin

Sara Günnewig

E-Mail: sg@sguennewig.de

Tel.: +49 (0) 178 854 96 36